



朝霞第四小だより

《学校教育目標》

かしこい子

やさしい子

たくましい子

朝霞市立朝霞第四小学校

〒351-0015

朝霞市幸町1-6-9

TEL (461) 0363

E-Mail 4shou@city.asaka.saitama.jp

2学期、そして平成25年中の応援ありがとうございました

校長 高田 雅志

一年で一番長い2学期でしたが、子どもたちが明るく、また元気に学校生活を送ることができましたこと、何よりもうれしく思っています。運動会・公開授業・持久走大会など、四小児童のがんばりが地域の方々にも認めていただけたことと存じます。

さて、世の中では、先日発表された「流行語大賞」に今年は4つの言葉が同時受賞とのこと。テレビドラマから生まれた二つに加えて、オリンピックの東京招致の力となった『おもてなし』という言葉。これは、世界に向けた日本の歓迎の言葉であるとともに、この国に根付いていながら私たち同士が忘れがちな「江戸しぐさ」のようなあたたかい気持ちを思い出させてくれました。

もう一つ『今でしょ!』、というのは受験生へ向けた予備校講師からの励ましがもどったようですが、日々の教育に関わる学校の中で、本当に実感を込めて言いたくなる言葉です。「四小のみなさん、いつやるか? 今でしょ!」と。

さらに冬休みを前にした四小の皆さんに校長先生として期待するのは、新しい年に向けた「夢」を育てて欲しいということ。今年できなかったことを何か一つでも来年はできるようになること。それが将来の大きな夢につながっていることを信じ、そのための決意を新たにす期間に、この12月から1月へ、新しい年への移り変わりの季節をあてて欲しいと思い、昨年度に続き、この終業式では『節目』というお話をします。

また、年明けに本校図書室では楽しいイベントがあるそうですが、冬休みにも多くのよい本と出会って欲しいと思います。今年出会えた本から校長先生もたくさんの元気をもらいました。児童のみなさんにそんなよい出会いが、来年も多くあることを願っています。

児童・保護者のみなさんへお願い

四小の「^{しばふ}芝生^なのよび名」を考えてください。

平成22年6月に、当時の全校児童・保護者、地域のみなさまのご協力で植えつけられてから3年半。その後、事務室職員や校務員さんらの努力、学校応援団のおせわもいただき、冬でもりっばに根づいた芝生です。

巣立っていった子どもたちがこの四小を思い出すときの一つとして、親しみのあるよび名をつけたらと思い、アイデアを募集します。

たとえば「〇〇芝生」や「△△△ひろば」のような、よびやすい言葉を考えて校長室まで(または担任の先生を通じて)、ぜひ教えてください。



《11月26日》

朝霞警察の協力を得て、不審者が侵入したことを想定した避難訓練を実施しました。

